
Acta 
Subcomisión de Calidad en Grado Publicidad y RRPP 

Reunión primera 

La primera reunión de la Subcomisión de Calidad en Grado Publicidad y RRPP tiene lugar el día 
18 de marzo de 2019 a las 12.30h en la sala de reuniones del Departamento de Comunicación 
Audiovisual, Publicidad y RRPP de la Facultad de Comunicación, Universidad de Sevilla. 


Se da comienzo con la constitución de la subcomisión, la totalidad de sus miembros están 
presentes: Antonio Pineda, Marta Pulido, Noelia García, Mayte Donstrup e Inmaculada Sánchez.

Se determina que Antonio Pineda figure como Presidente e Inmaculada Sánchez como Secretaria 
de la misma. Una vez constituida, el Presidente trasladará dicha información para que aparezca 
en Logros (herramienta diseñada para gestionar el Sistema de Garantía de Calidad de los Títulos 
Oficiales de la Universidad de Sevilla).


En la segunda parte de la reunión Antonio Pineda presenta la herramienta Logros fijando dos 
tareas principales. Por un lado, la definición y uso de los indicadores. En este momento, estos se 
dividen entre todos los miembros (Inmaculada Sánchez -indicadores 1 y 2-, Marta Pulido 

-indicadores 3 y 4-, Mayte Donstrup -indicadores 5 y 6- y Noelia García -indicadores 7, 8 y 9). Por 
otro, se comenta la segunda tarea: revisión del plan de mejora (esta será desarrollada por Antonio 
Pineda). El análisis y la evaluación será la función principal de la subcomisión. 

La fecha establecida para la entrega es el 27 de marzo. La subcomisión se propone como fecha 
de entrega interna el 24 del mismo mes. El Presidente revisará el trabajo realizado por el resto de 
los miembros, en caso de necesitar tratar y/o comunicar algún asunto se procederá a la 
convocatoria de una nueva reunión. 


A continuación, y en relación a las acciones de mejora, el Presidente propone como posible 
actividad una reunión con los delegados de los diferentes cursos del grado para conocer la 
opinión del alumnado sobre la evaluación del título. Además, Antonio propone recuperar el 
trabajo realizado por la subcomisión anterior dada su relevancia e interés para dichas propuestas. 


Finalmente, se llega al punto “Ruegos y preguntas”: no hay. 


La reunión finaliza a las 13:07h. 


Inmaculada Sánchez Martín. Secretaria. 

18 de marzo de 2019.



